

Presseinformation

Bei Rückfragen:

Axel Kröninger
Pressesprecher

Kreissparkasse Waiblingen
Vorstandssekretariat
Bahnhofstr. 1
71332 Waiblingen

Telefon 07151 505-1376
Fax 07151 505-1370
axel.kroeninger@kskwn.de

Kreissparkasse gewinnt Innovationspreis Ausbildung der IHK

10.10.2018

www.ich-mach-mein-ding.de macht das Rennen

5 **Waiblingen/Stuttgart. Die Industrie- und Handelskammer Region Stuttgart hat im IHK-Haus in Stuttgart die diesjährigen Preisträger des Innovationspreises Ausbildung ausgezeichnet. Der Preis in der Kategorie „Unternehmen mit mehr als 500 Mitarbeiter“ ging diesmal an die Kreissparkasse Waiblingen für die Online-Plattform www.ich-mach-mein-ding.de.**

10 16 Unternehmen aus der Region Stuttgart hatten sich in der neunten Ausschreibungsrunde beworben. In einem umfangreichen Auswahlverfahren wählte eine unabhängige Jury die auszuzeichnenden Unternehmen aus. Bei der Auswahl der Preisträger legte die Jury ihr Augenmerk sowohl auf das Gesamtkonzept in der betrieblichen Erstausbildung als auch auf besonders innovative Einzelmaßnahmen. Das soziale Engagement für benachteiligte Jugendliche wurde ebenso betrachtet wie die Maßnahmen zur Förderung leistungsstarker Auszubildender oder die Einbeziehung von Themen, die die Digitalisierung betreffen.

20 Zu den Preisträgern gehört in diesem Jahr auch die Kreissparkasse Waiblingen. Die Sparkasse bietet die Internetseite www.ich-mach-mein-ding.de für die berufliche Orientierung an. Auf der Online-Plattform können sich Schüler spielerisch über Berufe informieren, ihre Talente testen oder Unterschiede zwischen einem Studium und einer dualen Ausbildung kennenlernen. In Videos berichten Auszubildende oder Studenten, wie sie ihren Beruf gefunden ha-

25

Presseinformation

Seite 2 von 2

10.10.2018

30 ben. Unternehmen stellen sich vor, bieten Betriebsbesichtigungen, Praktika oder Ausbildungsstellen an. Die Videos werden von Auszubildenden als Blogger und Influencer erstellt und auch auf Facebook sowie Instagram gepostet. Die IHK-Jury lobt, mit der Internetseite bringe die Kreissparkasse Schule und Wirtschaft zusammen und hole die Jugendlichen auf innovative Weise in ihrer Lebenswelt ab.

35 Videos auf der Plattform werden u.a. von Auszubildenden der Sparkasse selbst produziert. Die Azubis haben sich dafür in einem Blogger-Team zusammengefunden – der Crewforyou. Geschult in Kameraführung und Fragetechniken befragt das Team Menschen auf der Straße, Freunde und Bekannte. Darunter bekannte Leute
40 wie den Handballtorwart des TVB Stuttgart, Johannes Bitter. Aber auch mit erfolgreichen Musikern oder einem der Geschäftsführer des Musiklabels Chimperator wurde bereits ein Video-Interview gedreht.

45

Über den Innovationspreis Ausbildung

*Die IHK Region Stuttgart verleiht alle zwei Jahre den Innovationspreis Ausbildung an Unternehmen, die mit besonderen Ausbildungskonzepten Vorreiter in der Region sind. Ausgezeichnet werden Betriebe, die beispielhafte Initiativen ergriffen haben, die zur Fachkräftesicherung und zur Steigerung der Qualität und Attraktivität der beruflichen Ausbildung beitragen. So wird das besondere Engagement der Unternehmen gewürdigt und in der Öffentlichkeit bekannter gemacht. Um den Innovationspreis können sich bei der
50
55 IHK Region Stuttgart registrierte Ausbildungsbetriebe bewerben.*